

ABSTRAK

Herawati,2017. Pengaruh metode bermain peran makro terhadap kemampuan berbicara pada anak kelompok B di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal III (ABA 111) Cabang Karunrung Kota Makassar.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kurangnya kemampuan berbicara anak. Hal ini dikarenakan metode yang digunakan dalam proses pembelajaran lebih cenderung menggunakan metode bercerita. Adapun pemilihan metode bermain peran makro agar anak dapat termotivasi dan tertarik untuk belajar dan dapat menstimulasi kemampuan berbicara anak melalui peran yang dipilih oleh anak. Oleh karena itu, peneliti ini bertujuan untuk mengetahui gambaran kemampuan berbicara pada anak kelompok B di Taman Kanak-kanak Aisyiyah Bustanul Athfal III (ABA III) yang diberikan perlakuan berupa metode bermain peran makro, Untuk mengetahui gambaran kemampuan berbicara anak yang diberi perlakuan metode bermain peran makro, Untuk mengetahui gambaran kemampuan berbicara anak yang diberi perlakuan metode bercerita pada anak kelompok B di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal III (ABA III) Cabang Karunrung Kota Makassar. Untuk mengetahui pengaruh metode bermain peran makro terhadap kemampuan berbicara antara kelompok eksperimen dan kelompok kontrol di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal III (ABA III) Cabang Karunrung Kota Makassar. Jenis penelitian yang digunakan adalah *Quasi Eksperiment*. Variabel dalam penelitian ini yaitu: variabel bebas (bermain peran makro) dan variabel terikat (kemampuan berbicara anak). Teknik pengambilan sampel Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anak kelompok B dengan jumlah 34 anak di Taman Kanak-kanak Aisyiyah Bustanul Athfal III (ABA III) Cabang Karunrung Kota Makassar, sedangkan sampel penelitian adalah kelompok B1 berjumlah 11 anak untuk kelompok eksperimen dan kelompok B2 berjumlah 11 anak untuk kelompok kontrol. Tehnik pengumpulan data melalui tehnik tes, observasi dan dokumentasi. Tehnik analisis data yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif dan analisis statistiik nonparametrik. Berdasarkan hasil perhitungan uji Wilcoxon, H1 diterima artinya ada pengaruh penggunaan metode bermain peran makro terhadap kemampuan berbicara anak pada kelompok B di Taman Kanak-kanak Aisyiyah Bustanul Athfal III (ABA III) Cabang Karunrung Kota Makassar.